

DIPUTADO EMMANUEL VARGAS BERNAL

## Hace caravana con gorra propia

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

El diputado local de Morena Emmanuel Vargas Bernal usó ayer una gorra color vino con el logotipo de su partido durante 14 minutos en la sesión de entrevistas a candidatos para la titularidad de la Auditoría Superior de la Ciudad de México.

Después se desconectó de la sesión y no se volvió a conectar en el resto de la hora con 38 minutos que duró la sesión de la Comisión de Rendición de Cuentas y Vigilancia de la Auditoría Superior de la CDMX.

Ello a diez días de que inicien las campañas políticas en la ciudad y aunque no es un comportamiento que esté prohibido en el Reglamento del Congreso de la CDMX, no se había observado una situación similar en la primera Legislatura del Congreso de la Ciudad de México.

Además, coincide con el hecho de que en las diversas sesiones en las que se entrevistó a los 19 candidatos sólo han estado presentes los diputados de Morena y legisladores afines, pero no ha participado la oposición de la Comisión de Rendición de Cuentas.



Foto: Especial

El legislador sólo estuvo 14 minutos conectado.

